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NUESTRAS ASAMBLEAS ABIERTAS INTERESAN A LA GENTE  

 

Continúan celebrándose las Asambleas 

Abiertas de Izquierda Unida por las 

plazas y locales vecinales de nuestra 

ciudad. La verdad es que están resul-

tando todo un acierto a tenor del in-

terés con que las vecinas y los vecinos 

se acercan para conocer de primera 

mano el mensaje que nuestra organi-

zación desea trasmitir. 

 

El formato está siendo igualmente sen-

cillo e innovador. Se trata de hacer una 

pequeña introducción –unos diez mi-

nutos- por parte de algún concejal de 

nuestro grupo municipal y enseguida se van sumando intervenciones espontáneas de las perso-

nas que están presentes y que arrastran, primero con la curiosidad y segundo con el interés, a 

otras personas que pasean por esos lugares en esos momentos. 

 

El debate está siendo de lo más interesante y no se puede pegar aún más al terreno real. Tras 

la breve locución de la introducción que trata del nulo balance de actuaciones por parte del go-

bierno local, mentiras y promesas incumplidas por centenares, son los propios vecinos y vecinas 

quienes se encargan de ratificar el discurso con la práctica y la realidad de su propia calle o su 

propio barrio. Efectivamente, no hay nada más que ofrecer la oportunidad para que la gente 

desahogue su frustración con el gobierno municipal de Zoido, ante la expectativa generada en 

aquella engañosa campaña en la que todo fueron promesas a sabiendas de que no serían cum-

plidas. Y la gente está deseosa de debatir. Notamos avidez por la política local y ese interés se 

materializa en las Asambleas Abiertas que estamos celebrando. 

 

Al mismo tiempo surgen las pro-

puestas y las iniciativas vecinales. 

Aquello antes estaba perfectamen-

te atendido a través de los Presu-

puestos Participativos, que reco-

gían los deseos vinculantes de la 

ciudadanía y que el gobierno del 

PP fue lo primero que eliminó y 

que se echan de menos. Estas 

Asambleas son toda experiencia 

sin duda muy positiva que volve-

remos a realizar en más ocasiones. 


